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2025.4.23 作成 
東海支部愛知地域会 ２０２４年度 第１１回役員会議事録 

 
日  時 ：2025 年 4 月 18 日（金）17：00～19：00 

場  所 ：昭和ビル 5 階 会議室 （名古屋市中区栄四丁目 3 番 26 号）  

※WEB 会議を併用 

出  席 ：野々川光昭 地域会長 近藤万記子 西村和哉 各副地域会長 

澤村喜久夫 澤村喜久夫 本部理事・会長補佐 生津康広 会長補佐 森哲哉 直前地域会長 

内藤正隆 笹野直之 内藤正隆 川本直義 寺田智之 関口啓介 金山美登利 花井秀哲 柳澤力 

井村正和 川口亜希子 黒野有一郎 各委員長・副委員長 水野豊秋 吉元学 両監査 

委任状出席：高木耕一 間瀬高歩 副地域会長 東福大輔 恒川和久 委員長 

オブザーバー：尾関勝利 顧問 浅井裕雄 本部理事・支部長 熊野敏行 愛知賛助会 

欠  席 ：中川竜夫 石川英樹 

議  長 ：近藤万記子 

議事録作成担当委員会：建築相談委員会  

議事録署名人： 笹野直之 内藤正隆 

前回議事録確認：2024 年度第 10 回議事録 

 

議 事 

１．地域会長挨拶 

・総会議案書まとまり、14 日に監査終わっています。地域会決算 130 万赤字、支部は黒字。支部と地

域会は会計上も深い関係性があり長期、短期の対策必要。 

・4 月 3～4 日、石川県被災地視察した。まだまだ手つかずの場所が多く衝撃を受けた。行政との関わ

り、関連士業の取り組みが聞けて有意義であった。 

・HP のリニューアルが進んできました。意見交換よろしくお願いします。 

 

２．審議事項 

① 事業計画、事業報告「愛知の保存活用事例見学会 半田市亀崎 間瀬家住宅・伊東合資」( 川口 )         

資料－Ａ 

・CPD は５単位。 

・金額と CAFE のミスタイプは修正して再提出します。 

→ 審議の結果、承認された。 

 

② 後援名義 学生コンペ 「白雲閣 異空間の観光施設 プロジェクト」愛知県建築士事務所協会名古屋支部 

( 関口 )                                      資料－Ｂ 

→ 審議の結果、承認された。 

 

③ 仮設住宅コンペについて （ 吉元 ） ＊協議事項から審議事項へ変更         資料－Ｄ 

・岡崎市でやる意味は、場所を具体的にしたい事もあり矢作川流域、また岡崎市や愛知県木連の協力 

も得えられているため。 

・本部助成金災害対策枠を申請してみてはどうか？ 9 月申請受付。（水野） 

・次年度以降の実作費用は今回の予算に含まれていません。（吉元） 

→ 審議の結果、承認された。 

 

                                                             
3． 協議事項 

① 2025 年度通常総会議案書（案）について（ 野々川 ）                                資料－C 

・支部財政の現状報告と方針の発表、新資格制度について現状報告と指針、会員への情報共有をします。 

（浅井） 

・総会はオンライン無しでの開催とします。（野々川） 

・特定資産としての HP 費用（200 万）、災害対策費用（200 万）の分は分けて 

表記しておくべきでは。（水野） 特定資産の内訳は本部に確認します。（野々川） 

・2025 予算書：20 万しか残らない今の予算書のままではどうなのか？積立予算から 100 万でも移動 

させるべきでは？（水野） 

→100万移動して収入に加算します。「共通」項目に 50万加算して「管理会計」を 150万にする。 

 

（順不同・敬称略） 
下線：オンライン出席 
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② 仮設住宅コンペについて （ 吉元 ）                                      

→審議事項に変更 

③ 2025 年度支部・愛知役員会日程案について          資料－Ｅ 

 ・本部理事会は 2026 年 4 月が未開催になっている。支部も１１月を未開催とした。 

理由は「役員会の回数を減らした方が良いのでは？」という指摘が内閣府からあったため。実

験的にそうなっている。役員会は議決する場に特化し、協議の場は別に設けてはどうか、とい

う理由です。（西村） 

・愛知地域会としてはどうするか？（近藤） 

・愛知地域会役員会は各委員会の情報共有の場であり、支部とは分けて考えてよいのでは。（西

村） 

・基本的には毎月開催で賛同していただければ。（野々川） 

・議事録担当委員会について-住宅研究会、保存研究会は１年に１回に変更。（野々川） 

 

④  HP について（野々川） 

・支部と地域会でコンテンツが被る、という指摘あり修正。 

・Architect 過去版も PDF を掲載できるようにすべき。（デジタル版では無く） 

・「運営記録」的な項目を設ける。 

 

4． 専決事項（ 後援名義・広告掲載・協賛など ） 

・特に無し 

 

５．報告事項 

（１）委員会、地区会、研究会報告 

① 総務委員会（ 笹野、内藤 ）4/14 委員会 

・特に無し。 

② 広報委員会（ 東福、川本 ）4/17 委員会 

・HP，Architect の話を進めています。次回 5/15 を予定。（川本）  

③ 職能・資格制度委員会（ 寺田 、関口 ）4/23 委員会予定 3/12 賛助会役員会オブザーバー参加 

・特に無し。 

④ 事業委員会（ 金山、花井、中川 ）4/9 賛助会役員会オブザーバー参加 4/24 委員会予定 

・特に無し。  

⑤ 建築相談委員会（ 柳澤 、井村 ） 5/14 賛助会役員会オブザーバー参加予定 

・3 月末時点で 20 件、支部で 28 件、４月入って１件ありました（柳澤）   

⑥ 住宅研究会（ 森 ）4/16 委員会（建築家＋と合同開催） 5/2 総会 

・土曜日に井村さんの「団地にアトリエと猫」の取材をします。 

・9/27 コルゲートハウスにて環境セミナー開催予定です。  

⑦ 保存研究会（ 川口 ）  

・報告なし。             

⑧ 大学 WG（ 太幡 ）JIA 大学授業  

・特に無し。   

⑨ 行政 WG（ 恒川 ） 

・特に無し。5/1 開催予定。    

⑩ 建築家＋WG（ 石川 ）4/16（住宅研究会と合同開催） 

・報告無し。 

⑪ まちづくり WG（ 黒野 ）持出し役員会 

・10/24 瀬戸での企画計画中。瀬戸のまちづくり会社にアプローチしていきます。 

・日程に問題あれば教えて下さい。→10/24 で進めてください。（野々川） 

⑫ JIA 愛知・賛助会（ 堀田 ）4/9 賛助会役員会 5/14 賛助会役員会予定 5/28 賛助会総会 

・元旦ビューティー、DN ライティングの方が４月から役員に加わりました。 

・企業訪問先希望あれば言ってください。 

・賛助会アピール時間：18-19 時の希望が多いので検討お願いします。→ 今後検討。とりあえず６

月は今まで通りとする。 

 

（２）その他報告 

① 退会届 正会員「小川和彦」 （ 内藤 ）          （共有）資料－Ｆ 

② 第 164 回建築八団体連絡会 ( 川本 )                          資料－Ｇ 



3 
 

・名古屋市幹部との昼食懇談会を８月に予定。新市長に出席要望。各団体とテーマ出し。 

・来年新年互礼会 1/6（火）に予定してます。 

 

６．支部報告 

（１）審議事項 

①入会承認（メール審議）法人協力会 (株)遠藤照明 (愛知地域会、岐阜地域会) 

（２）報告 

  ①各地域会総会・監査日程 資料－Ｈ 

（３）本部報告 

① 第 325 回理事会（ 4/15 ）（ 澤村 ） 資料－Ｉ 

 ・QR コードを使った CPD 単位付与がスタート。Zoom の場合どうするかという課題は残る。 

② 総務委員会（4 /10 ）（ 澤村 ） 資料－Ｊ 

 ・特に無し。 

③ 財務委員会（ 4/8）（ 水野 ）   資料－Ｋ 

 ・九州支部：新人賞が入会につながっている。 

④ 住宅等連携会議（ 4/16 ）（ 西村 ） 資料－Ｌ 

・「小規模事務所の BIM 推進 WG」の主査ともに、来期は近藤さんにお願いすることにな     

りました。 

⑤ 建築家認定評議会（3/17）（関口）                        資料－Ｍ 

・資料の通り。 

 

 

７．監査意見 

・それぞれ監査ありました。支部はお金が戻り 50 万プラスとなり、愛知は 130 万のマイナスとなって

います。Architect の 200 万、愛知から出る 480万が赤字の原因。これからを考えながら東海支部に

出すお金を考えていかないといけない。500万残っているが継続して考えていかないといけない。愛

知が成り立たないと支部が成り立たない。（水野） 

・すべての事業をやれれば良いですが優先順位を決めてやる時代だと思います。会員増やす事も大事

だが目標無くやるのではなく時期や人数などゴールを設定して行うべき。（吉元） 

・岡崎のコンペは地域とつながって広がる事、予算の使い方が良い。半田見学事業では所有者と接触

している良さがある。こういった事業は新しい会員拡大につなげていけるのでは。 

質問：1000 万規模の積立予算の利息はどうなっているか？（尾関） 

 

 

 

次回役員会 2025 年 5 月 23 日（金）13：00～13：30（アパホテル名古屋栄駅前 4F） 

次回議事録担当委員会：総務委員会 

（次回総務委員会：2025 年 5 月 19 日（月）18:00～） 

資料提出先：笹野直之 総務委員長 

議事録作成 井村正和 

議事録署名人 笹野直之 

議事録署名人 内藤正隆 


